

## **Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 24. Juni 2019**

### **426 1.401 Gemeindepräsident Informationen der Gemeindepräsidentin**

#### **Unesco Welterbe Jungfrau-Aletsch / Partnergemeinde**

**Jolanda Brunner:** Der Presse konnte entnommen werden, dass die Gemeinde Spiez Partnergemeinde des Unesco Welterbes Jungfrau-Aletsch geworden ist. Spiez ist quasi das Eingangs- oder Ausgangstor für dieses Gebiet. Stefan Seger, Geschäftsführer der SMAG, hat ausgeführt, dass es Touristen gibt, welche in Spiez aussteigen und nach dem Unesco Welterbe fragen. Dies hat den Gemeinderat bewogen, Partnergemeinde zu werden. Wir können auch aktiv damit Werbung betreiben. Dies wird sicher nicht von Anfang an einen „Hype“ auslösen, aber die Spiez Marketing AG will hier etwas aufbauen.

#### **13'000. Einwohnerin in Spiez**

Vor rund drei Monaten wurde die 13'000. Einwohnerin in Spiez geboren. Es ist interessant, wie sich die Bevölkerungszahl verändert. Heute sind wir bereits bei 13'061 Einwohnern. Die Wohnungen im Escherpark sind nun bezogen. Unsere Bevölkerungszahlen nehmen zu.

#### **Jugendrat Spiez / Umfrage Engage.ch**

**Raphael Zimmermann, Vertreter Jugendrat:** Den Jugendrat gibt es noch. In Spiez wurde eine Umfrage zu Spiez gestartet. Bezüglich Mitglieder kann ausgeführt werden, dass momentan nur noch er den Jugendrat vertritt. Das Projekt neue Mitglieder anzuwerben, verlief eher mittelmässig. Er präsentiert die Resultate der Umfrage, welche bei den Schulklassen im Längenstein durchgeführt wurde. Der Bericht wird den GGR-Mitgliedern als Anhang zum Protokoll zugestellt.

**NAMENS DES GEMEINDERATES**  
Die Präsidentin      Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

**Geht an**

